

Baustellenbericht März 2017



Liebe Leserinnen und Leser der Barbara-Post,

langsam biegen wir auf die Zielgerade unserer Sanierungsmaßnahme ein. Zum Ende dieses Monats werden die Arbeiten auf den Wohnbereichen abgeschlossen sein und die beiden Wohnküchen, die 14 Bewohnerzimmer und die Funktionsräume (Pflegebäder, Lager-, Arbeits- und Technikräume, sowie sanitäre Anlagen) können bezogen werden.

In dieser Ausgabe möchte ich Ihr Augenmerk besonders auf die neuen Räume lenken, in denen die sogenannten Wohnküchen entstehen werden. Hier wurden auf beiden Wohnbereichen, mittels schwerem Gerät, vier Bewohnerzimmer zu einem großen Raum verbunden.

Man kann bereits erkennen, wie es aussehen kann. Wirklich deutlich wird es erst, wenn der Boden, die Beleuchtung und die Küche eingebaut sind.



